

栄徳高校のパンフレットは
もう見ましたか？



夜明けを待つ栄徳生。夢という光が射す瞬間を待っています。これから始まる学校生活への期待や、未来へ立ち向かう強い気持ちを表現しました。
パンフレットに登場する生徒は全員栄徳生なので、皆さんが入学したら二、三年生にいた先輩たちです。気になるクラスや部活動があったら、ぜひ説明会に来てくださいね。



これは何ページ目の撮影かな？
図書室や教室を使って撮影を行いました。
完成品が届いた時は、運動部生徒が運ぶのを手伝ってくれました。

栄徳高校の多彩なコース、クラス編成

Super文理コース 東京大学、京都大学、名古屋大学、早稲田大学、慶應義塾大学などへの合格実績!!

1年生 Super文理クラス → 2・3年生 Super文理クラス
 国立・難関私立大学合格を実現させたい
 *平日は7限授業、8限進学補習
 *第1・3土曜日は午前授業、午後進学補習

総合進学コース 成績・適性・進路などを考慮してクラスを編成。2年生からはさらに目的進路に向けクラスを細分化。部活動や学校行事にも積極的にがんばることができます。

1年生 2・3年生
 選抜クラス → 再編成 2年生進級時に
 進学クラス →
 部活動と両立し国立・難関私立大学を目指したい
 選抜文理クラス *平日は7限授業、その後部活動または進学補習に参加
 *第1・3土曜日は午前授業、午後進学補習(部活動選択可能)
 国際言語クラス 英語力を活かしグローバル社会で活躍したい
 *クラス全員で3か月間または10か月間のカナダ留学
 進学クラス 自分の夢に向けて充実した高校生活を送りたい
 *平日は6限授業(週2回7限授業)



コース&クラス紹介
 栄徳高校には、皆さんの夢や目標にあわせて様々なクラスがあります。それぞれの目標達成に重点を置いた学習を展開しています。



トピックス③ 体育祭
 九月、やっと開催することができた本年度最初の学校行事「体育祭」。各クラスでオリジナルTシャツを作り、一致団結です。ソーシャルディスタンスが十分取れる広いグラウンドでは、綱引きやリレーなど様々な種目が行われました。一部縮小しての開催でしたが、大盛り上がりの日でした。



生徒会長による選手宣誓
 競技以外ではマスク着用
 綱引きは見ている方も力が入ってしまいます
 部活動対抗リレーは、公式戦と同じくらい気合十分!
 白熱! クラス対抗リレー
 玉入れは各クラスの戦略も見もの
 応援も全力で楽しむよ!

授業後、職員室前の廊下で先生に質問する生徒。皆さん、受験勉強は進んでいますか? 夢を後押しする先生や頑張る先輩がたくさんいる学校です。楽しい三年間を一緒に作りましょう。栄徳高校で待っています!

十一月「学校見学・説明会」に出展します!

吹奏楽部 進学クラス二年生 尾張旭市立旭中学校出身 浅野 真央さん
 たくさんの方に演奏を聴いて頂ける機会があることに感謝し、一つ一つの本番を精一杯頑張っています。部員数は多くはありませんが、栄徳高校らしい明るい音楽が見どころです。練習の成果を発揮しますので、ぜひ演奏を楽しんでください!

ダンス部 進学クラス二年生 東郷町立諸輪中学校出身 河合 優月さん
 今年はコロナの影響で、大会が中止になったり、練習が十分にできなかったりしました。全国のステージにもう一度立つためにも、一日一日を大切にメリハリをつけて練習に励んでいます。大半の部員が高校からダンスを始めた初心者ですが、チームワークを発揮して制作した全員で踊る圧巻のステージをどうぞご覧ください。

トピックス① 生徒インタビュー
 今年の一年生は入学式後すぐに休校となり、しばらくの間、学校の雰囲気を感じることができませんでした。二期に入り、学校生活に慣れてきた生徒たち。どんな毎日をご過ごしているか、中学三年生の皆さんへのメッセージも添えてお届けします。

スーパー文理クラス一年生 名古屋市長久手中学校出身 前田 海斗さん
 学校が再開して、今はとても充実しています。勉強の機会は先生方が豊富に準備してくださるので、あとは自分がやるだけです。勉強が辛い時もあるけれど、クラスの友だちが頑張っているのが励みになります。**楽しんでいて、苦勞しているよ!**
 NBAプレビューを見た後、読書、友達とのお喋りが楽しみです。苦勞しているのは家庭学習の目標時間(毎日三時間)を確保すること。苦手教科の成績が伸びないと、運動不足なども少々悩みます。**中三のうちをやっておくと良いよ!**
 友達と勉強の話をするのがお勧めです。参考になることがあり、モチベーションアップにも繋がります。高校説明会にはできるだけたくさん行って情報を入手してください。

選抜クラス一年生 名古屋市長久手中学校出身 伊藤 陸人さん
 コロナの影響で二ヶ月遅れて高校生活が始まったので、「授業についていけないかな」「友だち関係は大丈夫かな」といった不安がありました。しかし、先生方の分かりやすい授業、一人ひとりに思いやりを持って接してくれるクラスメイトのおかげで、当初の不安が嘘のように、今は自分の将来に期待を膨らませています。**楽しんでいて、苦勞しているよ!**
 勉強とハンドボール部の両立に苦勞して

学校見学・説明会開催中! 開催時間/各回 9:30~12:00 *本校ホームページからお申し込みください。*個別相談も実施します。

12月 December
 6 7 8 9 10 11 12
 13 14 15 16 17 18 19
 20 21 22 23 24 25 26
 27 28 29 30 31

11月 November
 1 2 3 4 5 6 7
 8 9 10 11 12 13 14
 15 16 17 18 19 20 21
 22 23 24 25 26 27
 28 29 30

学校見学・説明会 11月7日(土) 11月21日(土)
 栄徳高校の教育システムを説明します。吹奏楽部・ダンス部の発表、Super文理クラス説明会、授業や部活動見学など盛りだくさんです。

入試説明会 11月28日(土) 12月5日(土)
 今春の一般入試問題を配布し、推薦も含めた入試の傾向と対策を説明します。

個別教育相談週間 12/7(月)~12/11(金) 各日 13:00~16:00 (予約制)
 学校見学・説明会は、都合が悪くて参加できない...そんな皆さんは、ぜひ個別教育相談へ!お電話で予約を受け付けます。お気軽にご連絡ください。

〒480-1103 長久手市岩作三ヶ峯1-32 TEL 0561-62-5000 FAX 0561-62-5549
 ●栄徳高校をもっと知りたいみなさんへ https://www.eitoku-h.ed.jp
 ●質問や問い合わせは、メールでもどうぞ info@eitoku-h.ed.jp
 ●新型コロナウイルスの影響で、掲載されている内容については中止や変更となる場合がありますので予めご了承ください。最新情報は、本校ホームページをご覧ください。

トピックス② 部活動の活躍
 多くの部活動で、その成果を披露する機会を失ってしまつたこの夏。練習も十分にできない中、与えられた環境でやれることを精一杯頑張りました。

ソフトボール部 愛知県高等学校女子ソフトボール選手権大会 **ベスト十六**
 愛知県高等学校ゴルフ選手権大会 男子団体 **二位** 男子個人 **二位・四位** 女子個人 **四位**

ソフトボール部 伊藤 美翔さん
 クラスではたくさんの友だちができて、勉強や部活動も本格的になってきました。コロナの影響でできないことも多いですが、それでも楽しい高校生活を送っています。**楽しんでいて、苦勞しているよ!**
 ダンス部に入っていますが、振りが難しく全然できていないと指導されることもあります。それでもダンスが好きで、楽しんで踊っています。**中三のうちをやっておくと良いよ!**
 勉強は中学で学んだことの応用がとて多いので、中学生のうちに今学んでいる内容はしっかり身につけてください。高校生活で役立つと思います。